

BOLETÍN No. 102 ->>

- Director del CENEVAL pide a UAA ser sede de este evento en que se otorgan reconocimientos a egresados con mejores puntuaciones en EGEL.
- Estudiantes de la UAA entre los premiados por excelencia en su examen de egreso.

El Centro Nacional para la Evaluación de la Educación Superior (CENEVAL), celebrará su evento de premiación a la Excelencia EGEL en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, entre los meses de abril y mayo, con el objetivo de entregar los reconocimientos a estudiantes con desempeño destacado en la aplicación del examen general de egreso.

Rafael Vidal Uribe, director general del CENEVAL, pidió al rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes ser la sede de este importante evento, pues en él se reconocerá a un número destacado de estudiantes de la Máxima Casa de Estudios del estado por haber obtenido resultados excepcionales en la citada prueba que se realiza al término de los estudios de pregrado.

A este respecto, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes comentó que la Institución recibirá para la realización de este evento a autoridades de la SEP y el CENEVAL que estarán presentes para entregar los reconocimientos a egresados que logran un estándar de calidad en su evaluación al término de sus estudios de pregrado que destaca a nivel nacional.

Apuntó que este premio fue creado por la SEP y el CENEVAL con la finalidad de reconocer y estimular a los egresados de diversos programas de licenciatura que alcanzan un desempeño excepcional en el EGEL, además de promover la cultura del mérito y la excelencia académica.

Andrade Cervantes destacó también que para la Institución es muy importante continuar con diferentes esquemas de evaluación externa que le permitan conocer la situación real de sus programas de pregrado y posgrado además del nivel de sus egresados, por lo que resulta trascendente que un evento de talla nacional se realice en la entidad y pueda darle a la UAA la oportunidad de proyectarse en el país, promoviendo además la vinculación y el acercamiento entre universidades, organismos evaluadores y la autoridad educativa nacional.

Al referirse a los diferentes programas de evaluación y calidad académica, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado comentó también que en este 2014, la UAA contempla dentro de su plan de trabajo incorporar más programas educativos al padrón de alto rendimiento del CENEVAL, meta que se ha propuesto con la finalidad de continuar el camino por la excelencia educativa.

